

Fecha <b>18.05.2010</b>	Sección <b>Opinión</b>	Página <b>PP</b>
----------------------------	---------------------------	---------------------

## El asalto a la razón

**Carlos Marín**

### Diego y la vena humana del EPR

En cuanto que su familia exhorta públicamente a que se comuniquen con ella "las personas que retienen" a Diego Fernández de Cevallos para "negociar su liberación", lo más probable es que se trate de un plagio en busca de dinero.

Pareciera, pero no es obvio que de esto se tratara, pues cabía la posibilidad de un secuestro político (en que se exigen, por ejemplo, excarcelaciones o la realización de ciertos actos de gobierno).

Aunque fuese remota, las autoridades implicadas llegaron a sopesar la hipótesis del operativo guerrillero, pensando sobre todo en el Ejército Popular Revolucionario.

Por lo pronto, sin embargo, el EPR no sólo se deslindó ya, sino expresó a los familiares su comprensión por el "dolor que conocemos (continúan 'desaparecidos' sus cuadros Edmunco Reyes y Gabriel Alberto Cruz), y sabemos por lo que están pasando...".

El "peinado" que hacían las fuerzas federales en Querétaro y otras entidades debe suspenderse, no vaya a poner más nerviosos a los raptores de Diego y éstos cometan la pendejada de no concluir con honor su *negocio*.

[cmarin@milenio.com](mailto:cmarin@milenio.com)

